

Auswärtssieg in Hochdorf!

04.03.2018, 18:41 von SGV-Pressse

[SG Hochberg/Hochdorf - SGV Murr 1:2](#)

SG Hochberg / Hochdorf - SGV Murr 1:2 (1:2) Welch ein nervenaufreibendes Spiel! Unsere Mannschaft hat heute auf dem kleinen Spielfeld in Hochdorf 2:1 gewonnen und ist damit erfolgreich ins Kalenderjahr gestartet. Dafür musste aber lange gebibbert werden, nicht nur wegen der achtminütigen (!) Nachspielzeit. Doch der Reihe nach: Christian Krauß grätschte den Ball nach einer Hereingabe von Marcel Weiß zur Murrer Führung ins Tor. Diese hatte jedoch nicht lange Bestand: Wenig später kamen die Gastgeber zum Ausgleich, nachdem unsere Spieler spekuliert hatten, dass der Ball ins Toraus gehen würde, was aber nicht der Fall war. Ein Traum-Freistoß von David Werner aus 18 Metern brachte den SGV wieder in Front. Der Verteidiger traf trocken ins linke obere Eck. Nach dem Seitenwechsel wurde es hektisch: Erst wurde unserer Mannschaft ein Strafstoß verweigert. Obwohl das Foulspiel ein Meter innerhalb des Sechszehners geschah, entschied der Schiedsrichter kurzerhand auf Freistoß. Und wenige Momente später wurde Marcel Weiß bei einem Konter förmlich umgerannt/-checkt - der Unparteiische entschied auf Stürmerfoul. Kein Wunder, dass die Emotionen hochkochten, Trainer Björn Kugler musste den Rest der Partie von außen beobachten. Hochberg/-dorf drängte in der Schlussphase auf den Ausgleich, während der SGV kaum mehr für Entlastung sorgte. Einzig Michael Winkle verpasste die Vorentscheidung, als sein Schuss von der Linie gekratzt wurde. Die Hausherren schossen mal aus aussichtsreichen Positionen vorbei, mal parierte unser Keeper Maxi Raabe prächtig. So war der Auftaktsieg in diesem Jahr unter Dach und Fach - unser Team klettert damit auf Tabellenplatz drei! Club L'Italiano Großbottwar - SGV Murr II 3:2 (1:1) Eine vermeidbare Niederlage kassierte unsere Zweite in Großbottwar. Jeweils nach hohen Hereingaben in Folge von Freistößen und Eckbällen trafen die Hausherren, die sonst aus dem Spiel heraus wenig Gefahr ausstrahlten. Den frühen Rückstand egalisierte zwischenzeitlich Pascal Weiß, in der Folgezeit drängte unsere Elf auf die Führung. Doch aus dem Nichts schlug dann Italia zu, immerhin konnte Tobias Ulmer im direkten Gegenzug per Foulelfmeter wieder zum 2:2 ausgleichen. Wenige Minuten vor Schluss schlugen die Gastgeber dann wieder per Kopf zu... Schade, da war mehr drin.

Posted by [SGV Murr](#) on Sonntag, 4. März 2018

Einen Kommentar schreiben